

# Pouvez-vous tricoter pour les marins alliés ?

*"Courrier des Alliés"*

Un pressant appel pour articles de lainage a été fait par le Comité d'expédition du "Courrier des Alliés" à l'assemblée générale tenue le lundi dans un salon de l'hôtel Ritz-Carlton.

S'y trouvaient: les dames patronesses et membres du comité exécutif, ainsi que les dames représentant les nations alliées: Norvège, Belgique, Hollande, Grèce, Pologne, France-Libre.

L'expédition de fin juin approche. Les dames tricoteuses de l'oeuvre ne peuvent à elles seules fournir les 1500 articles de lainage nécessaires aux 1500 paquets individuels.

En toutes saisons, été comme hiver, nos marins alliés ont besoin de se garantir du froid de la mer. Ils attendent nos lainages: ne les décevons pas.

Que celles qui nous lisent envoient leur part. Si chacune d'elles tricote, chacun a peut-être une réserve. Donnez-la pour nos marins: faites votre choix entre les chandails, casques, écharpes, gants et chaussettes. Envoyez vite, c'est l'S.O.S. de la charité de guerre "Courrier des Alliés", Ch. 209, 1396 Se-Catherine ouest, MA, 6667.

Parmi les dons reçus en mai par le "Courrier des Alliés", une généreuse souscription a été faite par d'éminents archéologues, étudiants et professeurs de grec dans les universités d'Amérique et du Canada en faveur des marins grecs qui sont sur les bateaux alliés. Ces généreux donateurs ont tous passé quelque temps en Grèce pour des travaux d'excavations, d'études ou de professorat. C'est leur tribut de reconnaissance à la civilisation antique, leur hommage à l'héroïque résistance du peuple grec, luttant pour sa liberté comme pour la nôtre.

Cette fraternité entre les peuples libres est celle que le "Courrier des Alliés" encourage et supporte par l'envoi de lainages et douceurs sur les bateaux des marins alliés.